
いるま地域明日の農業担い手育成塾 

川瀬 悟（所沢市） 

いるま地域明日の農業担い手育成塾 

育成塾で学んでよかったこと 

今後の夢 

渡曾 さとこ（日高市） 

育てた野菜を地元の方を中心に食べて頂けた
らいいなと考えて農作業しています。今後は、
よりお客さんに選んで頂けるようなおいしい
野菜を作れるようになり、しっかり稼いでい
きたいです。 

うまく野菜を作れない時がありました。何が原
因なのか調べたり、先輩の農家さんから話をき
くこともありました。そのアドバイスや調査し
たことを活かすことで、次の作付ではうまく野
菜を育てられました。失敗したことで栽培技術
について研鑽を積めたことが良かったと感じて
います。 


